
 
Ratsherr Schröder äußert sich enttäuscht über die magere Ausbeute bei der entsprechenden 
Recherche im städtischen Archiv. Er sei davon ausgegangen, dass - bei einer gesetzeskon-
formen Aufgabenwahrnehmung durch das Archiv - deutlich mehr Material zu finden sein 
müsse (Zeitungsartikel etc.). 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


